

LA SEMAINE DE LA RENTREE

Le jour de la rentrée est un moment important pour les enfants mais aussi et surtout pour les parents !

Les enfants ont pu découvrir les jeux de la classe, de manière libre ou avec une petite consigne.



J'épingle sur un bâtonnet



Je classe par couleur : labyrinthe ou pince et pompons



Je pince



Je visse



J'accroche et je choisis les bonnes couleurs



Je manipule en coordonnant mes mains et mes yeux.



Je me déplace avec des barres



Je pose les barres pour l'instant de manière libre.

- Des activités leur ont été proposées :
- Gommettes
 - Atelier encre



Je colle des gommettes pour décorer un cartable



Je fais des gouttes d'encre avec une pipette Pour faire un lapin



Puis le carillon sonne, c'est l'heure de ranger et de marcher sur la ligne blanche.

Puis on s'assoit pour se dire bonjour, réciter des comptines, écouter celui qui veut présenter quelque chose : c'est la mise en commun.

Nous faisons la connaissance avec Monsieur Lapin, notre Mascotte



Nous apprenons à nous servir à boire

Nous découvrons la salle de motricité :
Dansons la capucine sera notre ronde.



Sur la cour de récréation, nous pouvons retrouver nos frères et sœurs, nous jouons avec les vélos et engins roulant, les roues, les coquilles, les jeux du bac à sable : un vrai bonheur.

